

Projektwoche der Schule Laupen, Gruppe Skandinavien, Burgerhütte, Mai 2022

Endlich war es so weit! In der Woche vom 16. -20. Mai ‚reisten‘ die Schülerinnen und Schüler der Schule Laupen quer durch Europa. Die Gruppe Skandinavien hatte grosses Glück! Sie durfte das Waldhaus der Burgergemeinde zu ihrem skandinavischen Blockhaus machen. In wunderschöner Umgebung wurde gerätselt, gemalt, wurden Puzzles gelegt, Strohsterne und Strohlumen gebastelt, Kubb und Mølky gespielt, nordische Geschichten gelesen, Steckenpferdchen ausgetragen und Hütten für Gnome, Zwerge und Ronja Räubertochter gebaut und gestaltet. Es wurde viel gelacht und gesungen. Jeweils am Morgen verwöhnten wir uns mit einem leckeren skandinavischen Buffet. Nebst Früchten und selbstgebackenem Knäckebrötchen schlemmten wir Zimtschnecken und tranken die Maibowle à la Findus. Welch ein Spass für alle. Danke, dass wir das in Ihrem Haus erleben durften! Tack så mycket! Mange tak! Mange takk! Paljaon kiitoksaia!